

2024-06-10

"Impugnaremos": Marko Cortés sobre decisión del IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/impugnaremos-marko-cort%C3%A9s-sobre-decisi%C3%B3n-del-iecm/ar-BB1nVlzl?ocid=msnhpintlhoros>

Ciudad de México. El dirigente del PAN, Marko Cortés, anunció que impugnarán ante el tribunal electoral el acuerdo del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que otorga "ilegalmente" a Morena 7 diputados que "no le corresponden".

En su cuenta de X, escribió: "Impugnaremos y exigiremos al Tribunal Electoral que les corrija la plana y nos asignen los legisladores que nos corresponden a la oposición".

Añadió que es "completamente reprobable que el IECM otorgue ilegalmente a Morena 7 diputados que no les corresponden, provocando una grave sobrerrepresentación en el Congreso de la ciudad de México que burla el voto de las y los chilangos".